
 

 
 

 
Frage an Stadträtin Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 14. März 2019 

von 

GRin Tamara Ussner 

 

 
Betreff: Zustand Murradweg Ostseite zwischen Andreas-Hofer Platz und Hauptbrücke 

 

Sehr geehrte Frau Stadträtin, 
 
Der Zustand des östlichen Murradwegs zwischen Andreas-Hofer-Platz und Erzherzog-Johann-Brücke ist 
derzeit sehr schlecht. Größere Löcher im Bodenbelag stellen sogar eine Gefahr für Radfahrende dar. 

 

Daher richte ich an Sie folgende Frage: 

 

Bis wann werden die Schäden am östlichen Murradweg zwischen Andreas-Hofer-Platz 

und Erzherzog-Johann-Brücke behoben sein? 

 
 

 
 
 
 

 


